



## Heimatabend in Aschau i. Chiemgau

### Beitrag

Ein gemeinschaftlicher Heimatabend aller drei Trachtenvereine der Gemeinde Aschau sorgte für ein volles Festzelt beim Aschauer Markt. Dabei konnte Vorstand Paul Kink junior vom Trachtenverein „Edelweiß“ Niederaschau neben den geschätzten Urlaubsgästen auch Bezirksrätin Christine Degenhart und Bürgermeister Peter Solnar willkommen heißen. Das Programm mit der Musikkapelle Aschau gestalteten die Dirndl und Buam der drei Trachtenvereine von Niederaschau, Hohenaschau und Sachrang, die Aschauer Alphornbläser, die Aschauer Goaßlschnalzer sowie die Musikgruppe „G´lächter“. Durch das Programm führte Theresa Zettl. In der Musikanten-Pause zeigte Fotograf Josef Reiter Auszüge aus dem neu erschienen Bilderbuch „Oberes Priental“. Die nächste Veranstaltung bei der Aschauer-Markt-Festwoche ist am Mittwoch, 5. September der „Bauerndog“ mit Bayerns Landwirtschaftsministerin Michaela Kaniber.

**Fotos:** Hötzelsperger











Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



## Kategorie

1. Brauchtum

## Schlagworte

1. Aschau
2. Sachrang
3. Umland